

## City Wajib Menangkan 3 Laga Sisa

**MANCHESTER (IM)** - Manchester City melumat Wolverhampton Wanderers 5-1 sekaligus menempel ketat Arsenal di puncak Liga Inggris. Laga itu dilihat di Etihad Stadium, Sabtu (4/5) malam WIB.

Tiga gol dicetak Erling Haaland di babak pertama dan satu gol lagi di babak kedua. Julian Alvarez bikin gol kelima timnya. Gol hiburan Wolves dicetak Hwang Hee-chan.

Tambahan tiga poin ini membuat tetap berada di posisi kedua klasemen Liga Inggris dengan 82 poin dari 35 laga, selisih satu poin dari Arsenal. Wolves tertahan di posisi ke-11 dengan 46 poin.

Pep Guardiola menilai Arsenal tidak akan kehilangan poin di sisa musim ini. Maka Manchester City dituntut sapu bersih tiga laga demi gelar juara Liga Inggris.

Persaingan kedua klub masih ketat menuju akhir Liga Inggris 2023/2024.

"Kami bukanlah ingin mengirimi pesan lewat performa ini, sebab Arsenal juga demikian. (Mikel) Arteta memenangi banyak laga dan mereka menang dominan. Tapi, kini cuma ada satu pekan tersisa, lalu dua pekan untuk final Piala FA, tapi Premier League cuma tersisa satu pekan serta tiga laga. Kami harus meraih sembilan poin, jika tidak maka Arsenal yang

akan jadi juara dan semoga saja, kami bisa balik ke sini beberapa hari setelahnya dan punya peluang untuk mengalahkan West Ham serta menjadi juara," kata Guardiola di BBC Sport.

Aada satu kejadian yang membetot perhatian di laga ini saat Haaland ditarik keluar pada menit ke-82. Pemain asal Norwegia itu terlihat berdebat dengan manajer Pep Guardiola di pinggir lapangan. Ia ngeloyor ke bangku cadangan dan menunjukkan raut muka kesal.

Namun Guardiola memberikan penjelasan. "Kami punya banyak peluang. Lain hari dia pasti bakal bikin lima gol. Dia



ERLING HAALAND  
Pemain Man. City

## Madrid Genggam Gelar LaLiga

**MADRID (IM)** - Real Madrid telah mengamankan gelar juara Liga Spanyol 2023/24 setelah mengalahkan Cadiz 3-0 di Santiago Bernabeu, Sabtu (4/5) malam WIB, yang dibarengi dengan kekalahan Barcelona di tangan Girona 2-4.

Di laga itu, tiga gol Madrid dicetak Brahim Diaz (51), Jude Bellingham (68), Joselu (90+3). Dengan perolehan 87 poin dan empat laga sisa, Madrid tidak akan dapat dikejar Barca (73 poin) di empat laga sisa (12 poin). Sementara Cadiz masih terjebak di zona degradasi, tepatnya urutan 18 dengan 26 poin.

Pelatih Real Madrid Carlo Ancelotti mengemukakan bahwa kemenangan atas Barcelona 3-2 di Bernabeu pada April silam membuka jalan bagi timnya untuk juara. Di pertandingan itu

Jude Bellingham di injury time menjadi pembeda.

"Kami sangat gembira dan sangat puas. Ini adalah gelar LaLiga yang sangat pantas untuk kami, dan kami mendapatkan dukungan yang fantastis dari fans. Sejauh ini merupakan penampilan yang bagus dari kami di kompetisi ini karena kami memiliki konsistensi, komitmen, dan sikap yang tepat," kata Ancelotti dilansir Marca.

Madrid masih berpeluang menambah trofinya di akhir musim karena masih bertahan di Liga Champions. Madrid akan menjamu Bayern Munich di kandang sendiri pada semifinal leg kedua, tengah pekan nanti.

Los Merengues sedikit diuntungkan setelah hasil imbang 2-2 di Allianz Arena pada pertandingan leg pertama.

"Kami ingin memainkan final yang lain di London. Semua pengemar menginginkannya, dan kami akan merayakan gelar juara ini pada akhir pekan depan," kata Ancelotti. **●vit**

sendiri, Madrid dua kali menyamakan kedudukan sebelum gol

BRAHIM DIAZ  
Pemain Real Madrid

# 10 | Sportnews



Kai Havertz menyalami Declan Rice usai mencetak gol ke gawang

## Arsenal Tetap Nyaman di Puncak Klasemen

**Saat ini, Arsenal tidak memegang kendali dalam perburuan gelar juara. Sebab, jika Manchester City mampu memenangi tiga partai sisa, maka mereka otomatis menjadi juara liga.**

**LONDON (IM)** - Arsenal meraih kemenangan telak 3-0 atas Bournemouth pada pekan ke-36 Premier League yang tersaji di Emirates Stadium, Sabtu (4/5) malam WIB. Meriam London tetap nyaman di puncak klasemen sementara dengan 83 poin.

Tim tuan rumah unggul 1-0 di menit ke-35 lewat gol penalti Bukayo Saka. Leandro Trossard menggantikan keunggulan Arsenal pada menit ke-70. Bournemouth sempat mencetak gol melalui Antoine Semenyo, tapi di anulir wasit akibat pelanggaran. Lantas Declan Rice menambah gol untuk Arsenal di menit ke-90+7.

Manajer Arsenal Mikel Arteta akan terus mena-ubatkan mengejar gelar juara

dengan selalu berdoa agar harapan itu jadi kenyataan. Saat ini, Arsenal tidak memegang kendali dalam perburuan gelar juara. Sebab, jika Manchester City mampu memenangi tiga partai sisa, maka mereka otomatis menjadi juara liga.

Sementara, Arsenal cuma bisa menyapu bersih sisa dua laga sekaligus berharap City terpeleset. Jika bicara selisih gol, Arsenal unggul dengan +60 berbanding +54 milik City saat ini.

Arsenal bertemu Manchester United pada 12 Mei sebelum menjamu Everton di pekan terakhir 19 Mei.

"Ya sedikit emosional (soal juara). Kami memenangi dua laga sulit pekan lalu, lalu kami berharap ada sesuatu terjadi, tapi nyatanya

tidak. Kami hanya perlu memenangi dua laga tersisa dan kemudian berdoa," kata Arteta seperti dikutip BBC Sport.

Kai Havertz dituduh melakukan diving untuk mencari gol saat Arsenal melawan Bournemouth. Pemain The Gunners itu dikedam.

Gol pertama Arsenal memang kemudian menjadi sorotan. Penalti yang didapat dianggap kontroversial. Penalti itu diberikan usai Havertz dijatuhkan Mark Travers. Momen itu dianggap Havertz diving.

Arteta sendiri memuji peran Havertz yang dinilai tampil luar biasa. "Sejujurnya, dia luar biasa di laga ini. Semua yang dia lakukan, kecerdasan, timing, pergerakan, cara dia menjaga bola, cara dia menekan, bagaimana dia menghubungkan permainan, pemahaman permainan. Dia luar biasa hari ini," kata Arteta.

Arsenal pun melanjutkan tren positif sepanjang tahun ini dengan menang 14 kali dari 16 laga sedari Januari. Ada 51 gol dibuat dan cuma kebobolan dua-

pan gol. Mereka adalah tim dengan jumlah poin terbanyak sejak Tahun Baru, yakni 43.

"Anda lihat di laga kontra Villa sebelumnya ketika kami punya beberapa peluang di babak pertama. Kami bisa saja menang di babak kedua jika laga tidak seperti pertandingan basket. Ini bisa jadi modal bagus untuk pekan depan dan kami siap menghadapinya," ujar Declan Rice seperti dikutip BBC Sport.

Namun Rice menyadari Manchester City memiliki posisi yang menguntungkan dalam perburuan gelar Liga Inggris musim ini. Gelandang Arsenal itu kini berharap pada keajaiban untuk bisa menyialip The Citizens.

"Man City, mereka memang bagaikan mesin, sebagian besar laga berhasil mereka menangkan, tapi kami hanya fokus pada diri kami sendiri dan itulah yang sudah kami lakukan dalam beberapa pekan terakhir. Tahun 2024 berjalan luar biasa bagi kami. Rekor yang kami pecahkan sungguh mengesankan. Segala hal bisa terjadi di sepak bola, kejutan terjadi dan keajaiban

bisa terjadi. Masih ada sisa dua laga, kami hanya perlu fokus," jelas Rice.

David Raya tampil gemilang di musim debutnya bersama Arsenal. Kiper asal Spanyol itu berhak atas sarung tangan emas Liga Inggris 2023/2024. Kepastian Raya mendapatkan golden glove setelah Arsenal menang atas Bournemouth. Ini jadi clean sheet ke-15 Raya sepanjang musim ini. Raya diprediksi akan dipertahankan Arsenal setelah musim berakhir dengan biaya 27 juta Pound.

Sementara manajer Bournemouth, Andoni Iraola mengaku kecewa dengan hasil yang diraih timnya. "Pertama-tama saya ingin mengatakan Arsenal memang pantas menang. Namun saya tidak setuju dengan penalti atau keputusan atas gol yang di-anulir. Havertz yang mencoba mencari titik temu di saat-saat terakhir, dia tidak akan menguasai bola untuk mencetak gol. Tapi saya ingin mengulangi, Arsenal pantas mendapatkan kemenangannya dan memang lebih baik dari kami," kata Iraola, dilansir Mirror. **●vit**

## Shin Fokus Benahi Fisik Pemain

**JAKARTA (IM)** - Timnas Indonesia U-23 masih punya harapan tampil di Olimpiade Paris 2024, jika menang atas Guinea pada laga yang berlangsung di Paris, Kamis (9/5) pukul 19.00 WIB.

Pelatih Shin Tae-yong harus bisa membangkitkan fisik dan mental Garuda Muda usai kalah dari Irak 1-2 di perebutan tempat ketiga Piala Asia U-23 2024, Kamis (2/5) malam WIB lalu.

Timnas Indonesia U-23 sejatinya merupakan debutan di Piala Asia U-23 2024. Garuda Muda pun mampu tampil perkasa, membalikkan prediksi ketika hadapi Australia, Yordania dan Korea Selatan dengan raup kemenangan.

Shin Tae-yong berterima kasih kepada skuadnya yang sudah tampil mati-matian. Ia kini fokus dulu benahi fisik dan terutama mental para pemainnya. "Saya harus melakukan hal itu dengan baik. Para pemain sangat

lelah, mereka benar-benar kelelahan," jelasnya dilansir dari situs resmi AFC.

Sementara gelandang Ivar Jenner, tak ingin larut dalam kekecewaan usai kalah dari Irak. "Kami tentu kecewa karena kalah dalam pertandingan itu, tetapi ini adalah salah satu dari dua peluang yang kami miliki," kata Ivar, dilansir dari situs resmi FIFA.

Namun pemain yang mencetak gol ke gawang Irak itu menyebut dua ma-

salah di timnya jelang lawan Guinea. Ivar mengungkapkan seluruh pemain 23 sangat kelelahan dan ada yang mengalami sedikit cedera.

"Sekarang kami punya satu peluang lagi melawan Guinea dan itu saja. Kami perlu memenangkan pertandingan itu untuk bisa melaju ke Olimpiade. Tetapi itu tidak akan mudah karena semua orang sangat lelah dan hanya mengalami sedikit cedera," kata Ivar, dilansir dari situs resmi FIFA. **●vdp**



IVAR JENNER  
Pemain Timnas Indonesia

## Girona Akhirnya ke Liga Champions

**GIRONA (IM)** - Girona berhasil mengalahkan Barcelona pada pertandingan LaLiga pekan ke-35 di Municipal de Montilivi, Girona, Sabtu (4/2) malam WIB. Kemenangan ini berarti luar biasa untuk Girona karena mengangkat tim Catalan itu menembus Liga Champions untuk pertama kalinya.

Di laga itu Barcelona unggul duluan lewat Andreas Christensen sebelum dibalas Artem Dovbyk di menit-menit awal. Barcelona unggul lagi lewat penalti Robert Lewandowski menjelang akhir babak pertama. Girona bangkit di babak kedua untuk membalikkan keadaan lewat dua gol Portu dan satu gol Miguel Gutierrez.

Girona menang 4-2 sekaligus mengakhiri kans Barcelona juara LaLiga setelah tertinggal 14 poin dari Real Madrid di puncak klasemen di sisa empat laga. Ke-

tika Barcelona harus bermuram durja, tidak demikian dengan Girona yang berpesta pora.

Tim asuhan Michel itu berada di posisi kedua klasemen dengan 74 poin, tidak mungkin lagi dikejar Athletic Bilbao (61 poin) di sisa musim ini.

Girona untuk pertama kalinya tampil di ajang antarklub paling prestise di scanner jagad tersebut. Para pemain, staf pelatih, manajemen, dan fans puns langsung larut dalam kebahagiaan.

Padahal Girona baru dua musim lalu promosi ke LaLiga bersama Michel.

Di musim pertamanya, Michel membawa tim itu finis ke-10 dengan keberhasilan mengalahkan Sevilla, Bilbao, dan Real Madrid.

Dovybk membuktikan kelasnya musim ini dengan 20 gol yang seluruhnya dibuat di LaLiga, jadi top skor dengan keunggulan dua gol atas Bellingham di posisi kedua. **●vdp**



ARTEM DOVBYK  
Pemain Girona

## Tim Uber Tetap Layak Diapresiasi

**CHENGDU (IM)** - Tim Indonesia gagal meraih juara pada ajang Piala Uber 2024. Tetapi perjuangan mereka layak diberikan apresiasi. Pencapaian hingga babak final di luar prediksi banyak kalangan.

Indonesia gagal membendung dominasi Tiongkok pada babak puncak yang berlangsung di Hi Tech Sports Zone Center, Chengdu, Minggu (5/5) mulai pagi WIB hingga siang. Indonesia kalah telak 0-3 sehingga mesti merelakan gelar juara melayang ke tuan rumah.

Partai pertama memainkan laga antara Gregoria

Mariska Tunjung melawan juara Olimpiade sekaligus pemain nomor 2 dunia Chen Yufei. Gregoria tak mampu memberikan perlawanan sengit sebelum menyerah dengan skor 7-21, 16-21.

Lalu duet Siti Fadia Silva Ramadhanti/Ribka Sugiarto tidak mampu berbuat banyak saat menghadapi pasangan Chen Qing chen/Jia Yifan. Fadia/Ribka menyerah dengan skor telak 11-21, 8-21 usai bertarung selama 39 menit.

Dalam kedudukan tertinggal 0-2, Indonesia berharap bisa mencuri poin di partai ketiga. Ester Nurumi Tri Wardoyo dimainkan untuk

melawan He Bing Jiao.

Ester mengawali dengan menjanjikan setelah merebut gim pertama. Namun, He Bing jiao bangkit di dua gim terakhir untuk memenangi permainan dengan skor 10-21, 21-15, 21-17.

Gregoria Mariska Tunjung, meminta maaf karena gagal menyumbang poin. Ia pun memberikan penyebab dirinya tak bisa mengalahkan Chen Yu Fe di laga perdana.

"Pertama saya mau meminta maaf kepada semua tim karena saya tidak menunjukkan permainan yang bagus. Bisa dilihat gim pertama sangat tidak nyaman dan tidak

yakin dengan apa yang mau saya tampilkan. Saya sudah mencoba yang terbaik di gim kedua tapi itu tidak bisa bikin saya menang. Sedih dan kecewanya rasanya karena sebenarnya momen final Piala Uber adalah salah satu yang saya nantikan," kata Gregoria dalam rilis PBSI, Minggu (5/5).

Gregoria menjelaskan, performa bagus di laga kontra Korea Selatan di semifinal justru menjadikan dirinya tertekan karena tidak bisa mengeluarkan penampilan serupa di laga final. Dia turut menyampaikan sama sekali tidak mengalami masalah fisik,

melainkan mengakui Yu Fei bermain sangat baik.

"(Saat melawan Korsel) bisa dibalang saya bermain cukup bagus, hal itu membuat saya punya ekspektasi untuk bermain bagus juga (di final). Tapi itu malah jadi kesulitan sendiri, secara fisik saya tidak lelah tapi mungkin di pikirannya jadi berat. Sebaliknya lawan malah bisa bermain sangat bagus dengan tekanan sebagai tuan rumah," ujar Gregoria.

Atas hasil tersebut, Tiongkok menambah panjang koleksi gelar juara di kejuaraan bulu tangkis internasional beregu putri ini. Kini, RRT sudah

punya koleksi 16 gelar juara.

Tiongkok meninggalkan jauh para pesaingnya. Jepang yang merupakan pesaing terdekat, punya 6 gelar juara. Dii-

kuti Indonesia dengan koleksi tiga gelar juara. Lalu Amerika Serikat punya tiga gelar juara, terakhir Korea Selatan dengan dua gelar juara. **●vit**



Tim Uber Indonesia.